

Fürth, 27.07.2017

Liebe Eltern,

*Wollen Sie glücklich sein?*

Dann machen Sie mit beim Elternchor, denn: Singen macht glücklich!

Auf Initiative des Elternbeirats wird am Heinrich-Schliemann-Gymnasium mit der ersten Probe am Mittwoch, 04.10.2017 um 20 Uhr ein Elternchor als „jüngstes“ Ensemble des HSG gegründet. Es wird dann 14-tägig jeweils um die gleiche Zeit ca. 60 Minuten in der Aula geprobt.

Der erste offizielle Auftritt des Elternchores soll anlässlich des Weihnachtskonzerts 2017 stattfinden. Geleitet wird der Chor von Frau Mahr, die mit ihrer langjährigen Erfahrung als Chorleiterin dankenswerterweise die Herausforderung annehmen wird, aus einer bunten Truppe von Hobbysängern, erfahrenen Chorsängern und Menschen, die bislang nur in der Badewanne trällerten, den Elternchor aufzubauen. Bestimmt wird sie uns in jeder Probe mit Lob oder mild-ironischer Kritik zu Höchstleistungen anspornen.

Wir freuen uns schon jetzt über alle Eltern, die sich wagemutig zusammen mit Frau Mahr in die Probenarbeit stürzen werden, und hoffen auf rege Teilnahme.

Elternbeirat, Schulleitung & Almut Mahr